

Honduras: autre membre du MUCA assassiné

09-04-2010

Deux hommes à moto ont assassiné ce mercredi Jose Leonel Alvarez Guerra, membre du Mouvement Paysan Unifié de l'Aguan (MUCA). La semaine passée un autre membre de cette organisation a subi le même sort. Alvarez Guerra a reçu balles en arrivant chez lui dans la localité de Tocoa, dans le département caribéen de Colon.

Les membres du MUCA mènent un processus de récupération de terres, propriété de l'État et sujettes à une réforme agraire, mais appropriées par les propriétaires fonciers Miguel Facusse, Rene Morales et Reinaldo Canales.

Ces paysans ont dénoncé que depuis le début de l'année 6 personnes membres du mouvement ont été assassinées.

Le 1 avril, Miguel Alonso Oliva a été assassiné tandis que le MUCA récupérait des terres dans la propriété Boleros, dans le département d'Yoro.

La plate-forme de défense des Droits de l'Homme a visité la zone entre le 20 et 22 mars dernier et a mis en évidence une situation très critique au sujet des violations des droits de l'Homme. La visite à environ six campements précaires a constaté les conditions d'insalubrité à laquelle sont soumises les paysans et la situation d'insécurité.

Lors de cette visite, le Comité de Familles de Détenus Disparus au Honduras (COFADEH) a documenté plusieurs dénonciations.

Celles-ci vont depuis la pression constante de la part des hommes encagoulés qui se meuvent secrètement et suivent les membres des coopératives dans lesquelles sont regroupés les paysans jusqu'à des attentats constants avec armes à feu.

Agence Pulsar, 08 avril 2010.

<http://agenciapulsar.org/nota.php?id=17007>

Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>